
令和３年度第１回双葉町都市計画審議会議事概要 

 

１ 日 時 

令和３年１１月２２日（月） ９時５４分～１０時３３分 

２ 場 所 

双葉町いわき事務所２階大会議室 

３ 出席者 

○ 委 員 

岩本久人会長、高萩文孝委員、泉田健一委員、大森和明委員、木幡智清委員、武内

裕美委員、福岡渉一委員、山本眞理子委員、上田亨委員 

○ 町 

伊澤町長 

● 事務局 

猪狩建設課長、秋元建設課主査、赤石澤復興推進課副主査、鈴木建設課福島県駐

在員 

４ 議 題 

議案第１号 双葉都市計画一団地の復興再生拠点市街地形成施設の変更について 

５ 議案審議の概要 

○ 議案第１号 双葉都市計画一団地の復興再生拠点市街地形成施設の変更について 

全員賛成により原案のとおり承認された。 

６ 会議経過 

次項以降のとおり 

  



令和３年度第１回双葉町都市計画審議会会議経過 

 

１ 開会 

２ 委嘱状の交付 

伊澤町長から委員代表の高萩委員に委嘱状を交付 

３ 挨拶 

・ 伊澤町長の挨拶 

・ 委員の自己紹介 

・ 事務局職員の自己紹介 

４ 会長選出 

・ 岩本委員を会長に選出 

・ 岩本会長の挨拶 

・ 泉田委員を職務代理者に指名 

５ 説明 

・ 事務局から「資料１ 双葉町都市計画のあゆみ・双葉町の都市計画」により、これ

までの双葉町の都市計画の概要について説明した。 

・ 委員からの質疑はなかった。 

６ 議案審議 

・ 事務局から「資料２ 令和３年度第１回双葉町都市計画審議会 議案書（議案第１

号）」により、「議案第１号 双葉都市計画一団地の復興再生拠点市街地形成施設の

変更について」について説明した。 

・ 質疑を行った後、議案第１号について委員にその賛否を図ったところ、全員賛成を

もって原案のとおり承認された。 

・ 質疑応答の要旨は以下のとおり。 

【委 員】 水路沿いに水路管理用通路を設置するため、水路用地を拡幅する、随分

難しい言葉で書いてありますが、要は水路の脇に道路を作るということで

すか。 

【事務局】 そうです。 

７ その他 

事務局から次回の都市計画審議会で予定されている案件について説明を行った。 

８ 閉会 


